

まもなく5月。若葉・青葉をわたる風も快く感じる季節がやってきました。新学期がスタートして、早いもので1か月が経ちました。子供たちは2年生になった喜びに満ち、毎日元気に過ごしています。また、1年生が入学し、優しく声をかけたり一緒に遊んだりする頼もしい表情が見られます。これからますます成長していくのではないかと、とても楽しみです。

先日の学級懇談会におきましては、お忙しい中ご参加いただきましてありがとうございました。保護者の皆様と今後も密に連携を取りながら、子供たちがいきいきと楽しく活動できるよう精いっぱい支援をしていきたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。

5月の学習予定

国語	はたらく人に話を聞こう たんぼぼ 図工	ぼかしあそび、ふしぎないきものあらわれた
	かんさつしたことをかこう 体育	鉄棒遊び 走の運動遊び ボールゲーム
	名前をみてちょうだい 生活	おいしい野菜をそだてよう
算数	たし算 ひき算 長さ	とびだせキラキラたんけんたい
音楽	強さとはやさ 道徳	大すきなフルーツポンチ いそいでいても他

・鉛筆5本、赤青鉛筆(削ってあるもの)・消しゴム・定規 筆箱の中に毎日きちんと用意しましょう！



お知らせ・お願い



○生活科の学習で、夏野菜を育てます。連休中に何を育てるかお子さんともう一度話し合い、苗を買っておいてください。
苗は連休明け(5月8日)に持たせてください。
よろしく願います。(種ではありません。)

- ・ナス
 - ・ピーマン
 - ・えだまめ
 - ・オクラ
 - ・シシトウガラシ
 - ・ミニトマト
- ※この中から選んでください。

○赤青鉛筆を5月10日(金)までに筆箱に入れて持たせてください。

○いつもと下校の方法が変わる場合には、連絡帳等で必ず連絡いただけますよう、よろしく願います。

○忘れ物をしないよう、連絡帳をご確認いただきまして、持ち物の確認をよろしく願います。また、ハンカチティッシュの携帯と予備マスクの持参もあわせて願います。

心のいるさと

生活科の「学校って楽しいよ」の学習では、1年生に学校を案内する活動を行いました。どんな説明をしようか、どんなひみつを教えてあげようか、子供たちは一生懸命考えたり話し合ったりしました。

当日は、1年生に自分から声をかけ、言葉を選びながら案内するカッコいい姿が見られました。やさしいお兄さん、お姉さんになってきました。

